

opusdei.org

En breve, las novedades del web de san Josemaría

El website

www.josemariaescriva.info

reúne algunas informaciones sobre la devoción a este santo.

Las principales novedades son un artículo de Mons. Echevarría sobre la oración, un vídeo sobre el Más Allá, y el inicio de una revista especializada en san Josemaría.

15/11/2006

Artículo de Monseñor Javier Echevarría publicado en "Magnificat"

San Josemaría fue un “contemplativo itinerante”, es decir, se empeñó por “mantener la presencia de Dios en medio de las tareas más absorbentes”.

En este artículo, el Prelado explica que se puede rezar en una Iglesia, pero también podemos extender nuestra conversación con Dios en el trabajo, la casa, la calle..., en definitiva, “en el fragor del mundo”.

La revista “Magnificat” se edita mensualmente e incluye los textos de la Misa de cada día y algunas consideraciones espirituales.

* * *

Vídeo: San Josemaría habla de la Vida tras la muerte

La teología llama “novísimos” a los acontecimientos que acaecerán al hombre al final de su vida: la muerte, el juicio y el destino eterno (el Cielo o el Infierno).

La Iglesia invita a pensar sobre ellos de modo especial el mes de noviembre a través de la liturgia (p.ej. la Misa de los domingos). En este breve vídeo, san Josemaría habla de la Vida tras la muerte.

* * *

Studia et Documenta: nueva revista especializada sobre el Fundador del Opus Dei

El "Instituto Histórico San Josemaría Escrivá de Balaguer" (ISJE) ha editado una revista especializada que acogerá estudios científicos, de carácter histórico, teológico, jurídico, sociológico, etc. Más información: www.isje.it

* * *

La web con los textos del Fundador ofrece ya noticias

Finalizado el rediseño de www.opusdei.org, se han introducido mejoras en la web www.escrivaworks.org, gracias a las sugerencias de los lectores. Ahora es más fácil buscar contenidos, seleccionar capítulos enteros de los libros del Fundador del Opus Dei, imprimir los textos, enviarlos a un amigo, bajarlos a la Palm, etc.

* * *

Favores recibidos con la intercesión de san Josemaría

Los devotos de san Josemaría acuden a su intercesión para obtener diversos favores: la curación de un pariente, la recuperación de un objeto perdido, la conversión de una persona alejada de la fe... Algunas de

estas personas, tras recibir esa ayuda de Dios, escriben agradecidos a la web de San Josemaría. Estos son algunos de sus relatos.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-es/article/en-brevelas-novedades-del-web-de-san-josemaria/> (07/08/2025)